



- **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**
- **MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**
- **PATOLOGÍA REPRODUCTIVA**
- **JENIFER ALEJANDRA LOPEZ VICENTE**

INTRODUCCION

El estudio de la Anatomía Patológica representa para el alumno de medicina el enfrentamiento a una asignatura que a pesar de los conocimientos precedentes (anatomía, histología, fisiología, etc.) resulta por su complejidad, extensión e importancia básica, un esfuerzo grande y necesario. El estudio y su aplicación práctica es el medio fundamental de conocer la realidad objetiva, de adquirir los conocimientos atesorados por una ciencia determinada en el caso que nos ocupa. Por estas razones queda implícito que el objetivo del estudio debe ser: Interpretar, conocer, saber, dominar, para utilizar y transformar, en nuestro caso particular, los conocimientos científicos médicos. Lógicamente no se puede desdeñar que ustedes tienen como objetivo inmediato concluir su etapa de superación universitaria y para ello aprobar todas las asignaturas. Esto es también un objetivo importante del estudio, pero es un objetivo táctico, específico. El objetivo estratégico, general, fundamental, del estudio es: adquirir los conocimientos teóricos y prácticos que nos permitan mediante su utilización adecuada transformar progresivamente estudiado.

Patología. Es la rama de las ciencias naturales que estudia las enfermedades. La Patología comprende en general dos grandes campos: la teratología, que estudia los trastornos del desarrollo de los seres vivos y la nosología, que estudia los procesos o enfermedades adquiridas como entidades aisladas o específicas.

DESARROLLO

La inflamación y torsiones del testículo.

Los testículos de los perros que están retenidos en el abdomen tienen, además, más posibilidades de desarrollar tumores y de padecer otro tipo de patologías, como torsiones (el testículo se tuerce dentro del escroto) u orquitis (inflamación del testículo). Por ello se aconseja castrar a estos perros, o como mínimo extirpar el testículo situado en la zona abdominal, y realizar una vasectomía en el testículo situado en el escroto. "No debe dejarse pasar el tiempo porque, a largo plazo, seguro que habrá problemas"

Enfermedades de la próstata del perro.

La próstata del perro también puede desarrollar diferentes patologías como inflamaciones o infecciones (llamadas prostatitis), quistes o abscesos (quistes con pus), el aumento de su tamaño y tumores.

El diagnóstico de las afecciones de la próstata se realiza en su fase inicial, cuando se diagnostican síntomas como dificultad al orinar, sangrado, estreñimiento, dolor - al comprimirse los nervios de la zona-, malestar, vómitos y fiebre.

Las patologías reproductivas son una de las causas más importantes de pérdidas económicas en el sector vacuno, debido a los costes directos por tratamientos, gastos de reposición y servicios veterinarios y a los costes indirectos, por disminución de las producciones

El aborto es una de las consecuencias más graves de estos procesos y su etiología muy difícil de identificar. Los abortos, suelen ser la consecuencia de procesos que se pueden desarrollar semanas e incluso meses antes, de tal forma que la causa puede haber desaparecido en el momento del mismo. Igualmente, el feto puede ser retenido en el útero durante un largo período tras producirse su muerte, apareciendo fenómenos de autólisis que facilitan la proliferación de diversos microorganismos y que dificultan la viabilidad del agente etiológico y la observación de lesiones.